

# *L'OMS signale une baisse des cas signalés d'Ebola*

---



Genève, 26 novembre (RHC-PL-Xinhua) Des porte-parole de l'Organisation Mondiale de la Santé ont indiqué que le nombre de cas d'Ebola signalés est en baisse au Liberia et en Guinée, deux des pays les plus durement frappés par cette épidémie.

L'OMS précise que cette évolution est le résultat de la campagne internationale de lutte contre cette maladie, qui s'est traduite par l'ouverture de centres de soins spécialisés, la formation des personnels de santé et le renforcement des mesures d'hygiène lors des enterrements.

Par ailleurs, un groupe de médecins boliviens ayant reçu une formation sur l'Ebola à Cuba, assureront une formation sur la prévention et le traitement de cette maladie dans leur pays.

L'Éthiopie participe également à cet effort international et a décidé d'envoyer 210 volontaires dans les pays les plus touchés par le virus pour faire du travail de prévention essentiellement. Ce groupe de volontaires est composé de médecins, de fonctionnaires de la santé publique, d'infirmiers, d'épidémiologues, de psychiatres et de psychologues entre autres.



**Radio Habana Cuba**